

Montagny

Un programme de sept maisons rue des Anciens combattants



Le lotisseur Ione Aménagement prévoit la livraison des sept maisons individuelles au dernier trimestre 2026. Photo Danièle Burdin

En conseil municipal, les élus ont donné un pré-accord de principe concernant la garantie communale des contrats de prêts du programme «Les Venelles de Saint-André».

Le programme «Les Venelles de Saint-André» prévoit sept logements individuels en Bâti Réel Solidaire (BRS) d'une surface de plancher prévisionnelle de 622,41 m² avec 5 garages, 13 places de stationnement privatif et 5 places de stationnement visiteurs. Sur ce terrain de 2 635 m² situé 219 rue des Anciens Combattants, Ione Aménagement bâtrira sept maisons individuelles ou mitoyennes, d'une hauteur maximale au faîte de 7,14 m. L'ancienne maison en pierres sera démolie.

Le projet a été présenté en conseil municipal le mardi 25 novembre dernier par le

maire Pierre Foulland. «Ce seront des maisons de 100 m² avec un garage. Cinq sont déjà vendues, notamment deux à des familles de Montagny. Cette opération rentre dans les logements sociaux car c'est Deux Fleuves Rhône Habitat qui achète le terrain. Les personnes achètent leur maison 30 à 35 % moins cher que du neuf car ils ne sont pas propriétaires du terrain».

Une opération foncière à 258 427 €

En tant qu'organisme foncier solidaire, le Groupe Deux Fleuves Rhône Habitat accompagnera le promoteur immobilier pour le financement de l'opération pour un montant prévisionnel de 258 427,50 €. La commune de Montagny apportera sa garantie à hauteur de 50 % du montant du prêt, les 50 % restants seront garantis par la CCVG.

Irigny

Conseil municipal des enfants: Elsa Magnouloux élue maire

Jeudi 18 décembre, la mairie accueillie le conseil municipal des enfants pour l'élection du nouveau maire. Elsa Magnouloux, scolarisée en classe de CM2 à l'école élémentaire Village, a été choisie, entourée d'élus adultes et de la maire Blandine Freyer.

Chaque candidat avait préparé un texte pour se présenter et partager ses motivations. Les membres du conseil municipal adulte ont qualifié ce moment

d'exceptionnel tant l'implication était importante.

Présentation des projets

Les commissions du conseil municipal des enfants ont présenté leurs projets pour le mandat. La commission Environnement et développement durable souhaite organiser un ramassage des déchets dans la ville pour sensibiliser les habitants et réaliser une carte des rues les plus sécurisées pour circuler à vélo avec une charte du bon cycliste. La commis-

Oullins-Pierre-Bénite

L'esprit des Gones mis en maximes: «Si l'oral n'est pas transmis, il disparaît»

L'Oullinois Gérard Truchet vient de tirer un livret dédié à la littérature lyonnaise à partir d'écrits nés de l'imagination d'Émile Leroudier. Par amour de Lyon et de son patrimoine.

Émile Leroudier est un pur Gone, né à la Croix-Rousse. Gérard Truchet en est un autre mais lui est né à la Guille (Guillotière) comme on dit à Lyon ! Oullinois depuis plus de 50 ans, Gérard Truchet a atterri par amour dans notre commune. «Ma femme est arrivée à me faire quitter mon quartier d'enfance. Mais je ne regrette pas...»

Amoureux du parler lyonnais, il en donne du reste des cours à l'Université Catholique. Ami de Guignol, il est devenu, il y a quelques années président de l'Association de Lyon et des Amis de Guignol.

Un patrimoine inestimable

Il explique: «Au départ, le collectif a mis en place un concours d'écriture afin d'enrichir le répertoire de la marionnette créée par Laurent Mourguet. Parmi les adeptes Émile Leroudier qui a vu le jour un an après le décès de Laurent Mourguet en 1769, fut un des plus prolifiques en citations qu'il a pu glaner un peu partout. Il était à l'affût ! Toutes ces citations ont été une première fois publiées par Justin Godart mais Émile Déroutiez ne fut pas vraiment reconnu. C'est pourquoi il nous a semblé légitime, d'autant plus



Gérard Truchet, chantre du parler lyonnais, avec son Guignol fétiche. Photo Jocelyne Takali

que tout provient du fonds littéraire de notre association, d'opérer un retour aux sources ! C'est un patrimoine inestimable, c'est la vie d'antan. Le bâtiment reste mais l'oral s'il n'est pas transmis, disparaît !»

Il est vrai que de nos jours, plus personne ne raconte les choses de dire et les choses de faire... Ce recueil plaira à toutes les générations tant il reflète un parler populaire, un bon sens de tous les jours dits à la mode lyonnaise, «mais c'est ben vrai toutes ces gognandises», dirait la Mère Cottivet*.

Quelques citations alléchantes: «Bien sûr que le soleil est le

meilleur médecin, mais à Lyon difficile d'avoir un rendez-vous», ou encore, «On n'est jamais si près de la maladie qu'en bonne santé» et enfin, «C'est pas d'arrêter de son métier qu'avance la besogne, c'est d'y faire»...

● De notre correspondante Jocelyne Takali

Mère Cottivet personnage de fiction représentant une concierge maîtrisant le parler lyonnais - L'authentique esprit lyonnais: *Choses de dire et de faire*. Éditions Libel, 10 € par la Société des Amis de Lyon et de Guignol, 1 place du Petit Collège 69 005 Lyon. Tel.: 04.78.52.60.83.



Aux côtés de maire Blandine Freyer, Elsa Magnouloux vient d'être élue maire des enfants. Photo Blandine Vacher

années scolaires et de leurs activités extrascolaires. Ils seront amenés à travailler avec l'équipe municipale actuelle mais aussi avec la prochaine, résultats des futures élections

de mars. Ainsi, ils peuvent dès à présent poursuivre leurs projets et s'impliquer dans la vie de la ville.

● De notre correspondante Doriane Gaillard